

## La maison de l'eau coule de source



Le Syndicat mixte d'adduction en eau potable (SMAEP) de Montbazens-Rignac a tenu son assemblée générale. Le nombre de points inscrits à l'ordre du jour reflète l'activité importante de l'établissement public qui depuis plus de 70 ans dessert une large partie du territoire aveyronnais. Les délégués du syndicat se sont tout d'abord rendus sur le chantier de la maison de l'eau à la ZA du Fargal et ont pu se rendre compte de l'avancement des travaux grâce à une présentation détaillée du maître d'œuvre CL Architecture.

Cet investissement s'inscrit dans une démarche environnementale avec un projet d'autoconsommation électrique et aux exigences réglementaires en matière d'accessibilité. Il accueillera les services administratif et technique du SMAEP et du SDEI, soit plus d'une quinzaine de personnes.

L'après-midi, l'assemblée générale s'est tenue sous la présidence de Michel Roumégous. Le syndicat présente un exercice 2016 équilibré sans augmentation de la redevance

L'architecte de la maison de l'eau a donné de nombreuses explications.

eau. L'effort d'investissement est significatif avec près de 17 millions € HT payés et engagés en 2016 : des investissements ciblés structurants ou de renouvellement (construction d'un réservoir de 10 000 m<sup>3</sup>, renouvellement du feeder sur 11 km, modernisation de l'usine de Salgues, renouvellement du réseau AEP sur plusieurs communes...). Près de 28 km de canalisation ont été renouvelés en préservant la ressource en eau.

Les élus ont salué la qualité de la gestion. 56 communes, représentant 66 716 habitants desservis par 2 357 km de réseau, adhèrent au syndicat. 4 529 884 m<sup>3</sup> ont été consommés en 2016, soit 350 litres par abonné et par jour.

Quatorze ressources propres ont fourni 5 979 610 m<sup>3</sup> d'eau traitée, 756 491 m<sup>3</sup> importés et 490 305 m<sup>3</sup> exportés. Le syndicat enregistre la fusion avec le SIAEP de Conques-Muret-le-Château et l'adhésion de la commune de Cuzac.